

Goblog

Kalapas Tembilahan Hadir Pada Kegiatan Pembinaan Kerohanian Pesantren Masjid Al-Ichwan Bagi WBP

NANDA PRAYOGA - TEMBILAHAN.GOBLOG.CO.ID

Feb 10, 2023 - 08:19



Kalapas Tembilahan Hari Winarca dalam kegiatan Pesantren Masjid Al-Ichwan bagi Warga Binaan, Jum'at (10/02/2023)

Tembilahan – Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca hadir langsung ditengah-tengah Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dalam kegiatan Pembinaan Kerohanian Pesantren Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan, Jum'at (09/02/2023). Kajian pada kesempatan ini diampu oleh Ustadz Syafril yang berasal dari Kementerian Agama Kabupaten Indragiri Hilir. Tampak turut hadir Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Ahlan Suryasari dan Kasubsi Bimkemaswat Zakaria.

“Pembinaan Kerohanian dan Keagamaan memegang peran penting dalam suksesnya pembinaan Warga Binaan menuju pribadi yang madani. Oleh sebab itu saya menghimbau kepada teman-teman disini untuk memanfaatkan kesempatan yang telah diberikan ini dengan sebaik mungkin sehingga dapat menjadi insan yang lebih bertaqwa,” tutur Hari Winarca dalam sambutannya.

Kalapas juga mengucapkan terima kasih kepada Seksi Binadik berkat terselenggaranya kegiatan ini secara rutin dan konsisten. “Terima kasih saya ucapkan kepada Seksi Binadik yang telah dengan konsisten menggelar Pesantren Masjid Al-Ichwan ini dengan rutin sehingga nantinya diharapkan para Warga Binaan dapat memiliki landasan agama yang lebih baik setelah bebas kelak,” pungkasnya.

Diketahui bahwasannya Pesantren Al-Ichwan memberikan pembelajaran keagamaan berupa Tahsin, Aqidah Akhlak, Fikih Ibadah, Tauhid dan Hadist hingga Bahasa Arab. Tampak seluruh Santri Pesantren Al-Ichwan mengikuti jalannya pembelajaran dengan tertib dan serius.

Kalapas berpesan kepada para WBP agar proaktif dalam kegiatan Pesantren ini. “Saya juga berharap agar kegiatan ini berjalan secara interaktif, kepada teman-teman Warga Binaan jangan sungkan apabila ada yang ingin ditanyakan. Sehingga ilmunya nanti akan lebih meresap dan mampu diaplikasikan dalam kehidupan,” tutupnya.